

unidades escolares de niños, cuatro unidades escolares de niñas, dos unidades escolares de preescolar y Dirección sin curso, que componían la Escuela graduada de la misma denominación, que desaparece, y se integra, transformadas en de régimen ordinario de provisión, las siete unidades escolares de niños y siete unidades escolares de niñas que se desglosan de la Escuela Hogar «Mirasierra», que seguirán funcionando en los mismos locales.

Municipio: Santiago de la Espada. Localidad: Santiago de la Espada. Modificación de la Escuela Hogar «Mirasierra», dependiente del correspondiente Consejo Escolar Primario, que contará con siete plazas de Profesoras de ocio (cuatro de Profesor y tres de Profesora). A tal efecto, se desglosan y transforman en de régimen ordinario de provisión, las siete unidades escolares de niños y siete unidades escolares de niñas, que se integran en el Colegio Nacional mixto «José López Palomares».

Provincia de León

Municipio: Bercianos del Páramo. Localidad: Bercianos del Páramo. En las dos Escuelas unitarias (una de niños y una de niñas), se autoriza la escolarización de los alumnos en régimen graduado, a tenor de lo dispuesto en el Decreto 123/1969, de 30 de enero.

Provincia de Murcia

Municipio: Cartagena. Localidad: La Aljorra. Se autoriza la denominación de «Miguel de Cervantes», para la Escuela graduada mixta, domiciliada en calle del Trabajo.

Provincia de Tarragona

Municipio: Montbrío de Tarragona. Localidad: Montbrío de Tarragona. Se autoriza la denominación de «José Solé Gené» para la Escuela graduada mixta, constituida por Orden ministerial de 25 de noviembre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de diciembre).

Quinto.—Observaciones, aclaraciones o rectificaciones a Ordenes anteriores relativas a los Centros Estatales que se citan.

Provincia de Baleares

Municipio: Ses Salines. Localidad: Colonia San Jordi. La Orden ministerial de 27 de diciembre de 1973 hacía constar lo siguiente: «Municipio: Ses Salines. Localidad: Ses Salines. Supresión de la unidad escolar de niños, sita en calle Luna, sin número.» Se rectifica la mencionada Orden, haciendo constar que la localidad que debe figurar no es la de Ses Salines, como, por error, se manifestaba, sino la de Colonia San Jordi.

Provincia de Barcelona

Municipio: Sabadell. Localidad: Sabadell. Por Orden ministerial de 24 de agosto de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de octubre), se amplía el Colegio Nacional mixto «Rius y Borrell». Se rectifica la mencionada Orden, haciendo constar, que la Dirección es con función docente y no sin curso, como, por error, se hacía constar en dicha Orden.

Provincia de Ciudad Real

Municipio: Campo de Criptana. Localidad: Campo de Criptana. La Orden ministerial de 19 de junio de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de agosto), haciendo referencia al Colegio Nacional mixto «Virgen de la Paz», expresaba, en su apartado primero, la creación e integración de unidades escolares; en el apartado cuarto, la integración de unidades escolares sin variar el número de las mismas. Se refunden ambas indicaciones para expresar definitivamente, lo siguiente: Constitución del Colegio Nacional mixto «Virgen de la Paz», domiciliado en calle Pastora Marcela, 2, que contará con dieciséis unidades escolares (trece unidades escolares de asistencia mixta y tres unidades escolares de preescolar) y Dirección sin curso. A tal efecto, se crean tres unidades escolares de asistencia mixta (dos servidas por Profesor y una servida por Profesora) y se integran las cuatro unidades escolares de niños y seis unidades escolares de niñas, transformadas en de asistencia mixta, que componían la anterior Escuela graduada de la misma denominación; asimismo, se integran dos unidades escolares de preescolar, dependientes del Consejo Escolar Primario de «Cáritas Parroquial», transformadas en de régimen ordinario de provisión, que se suman a la ya existente en la mencionada Escuela graduada; la Dirección sin curso. Se autoriza la escolarización de los alumnos en régimen graduado, a tenor de lo dispuesto en el Decreto 123/1969, de 30 de enero.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 5 de diciembre de 1974.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Hmo. Sr. Director general de Ordenación Educativa.

26098

ORDEN de 5 de diciembre de 1974 por la que se dispone que en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago se impartirán las enseñanzas correspondientes a los tres primeros cursos de la Sección de Psicología, de la División de Filosofía y Ciencias de la Educación.

Hmo. Sr.: Por Ordenes de 13 de marzo de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 2 de abril) y de 1 de agosto de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de septiembre) se implantaron en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago las enseñanzas correspondientes a las Secciones de Ciencias de la Educación y de Filosofía, de la División de Filosofía y Ciencias de la Educación.

Dado el creciente número de alumnos del Distrito Universitario de Santiago y la petición elevada por la citada Facultad, parece procedente implantar en la misma las enseñanzas correspondientes a la Sección de Psicología.

En su virtud, este Ministerio ha resuelto:

Primero.—En la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago se impartirán las enseñanzas correspondientes a los tres primeros cursos de la Sección de Psicología, de la División de Filosofía y Ciencias de la Educación.

Segundo.—Por la Dirección General de Universidades e Investigación se dictarán las disposiciones precisas para el cumplimiento de lo dispuesto en la presente Orden.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 3 de diciembre de 1974.

MARTINEZ ESTERUELAS

Hmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

26099

ORDEN de 9 de diciembre de 1974 por la que se suprime la Comisión del Patrimonio Histórico-Artístico de Sigüenza (Guadalajara), creada por Orden de 25 de septiembre de 1973.

Hmo. Sr.: A propuesta de la Delegación Provincial del Departamento en Guadalajara, y de conformidad con el informe de los Servicios Técnicos de la Dirección General del Patrimonio Artístico y Cultural,

Este Ministerio ha acordado dejar sin efecto la Orden ministerial de 25 de septiembre de 1973, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 22 de octubre siguiente, por la que fue creada la Comisión del Patrimonio Histórico-Artístico de Sigüenza (Guadalajara).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 9 de diciembre de 1974.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Hmo. Sr. Director general del Patrimonio Artístico y Cultural.

26100

RESOLUCION de la Dirección General del Patrimonio Artístico y Cultural por la que se acuerda que la Comisión del Patrimonio Histórico-Artístico de Guadalajara ejerza su competencia en toda la provincia.

En atención a las necesidades del servicio, de conformidad con lo establecido en el artículo 22.5 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado, y previa la aprobación del señor Ministro del Departamento,

Esta Dirección General ha acordado que la Comisión del Patrimonio Histórico-Artístico de Guadalajara ejerza, por delegación, en toda la provincia las competencias y atribuciones que tiene encomendadas por Decreto 3194/1970, de 23 de octubre («Boletín Oficial del Estado» de 9 de noviembre).

Lo que comunico a V. S.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 19 de noviembre de 1974.—El Director general, Miguel Alonso Baquer

Sr. Jefe de la Sección Primera del Patrimonio Artístico.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

26101

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Oviedo por la que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente número 26.859, incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Hidroeléctrica del Cantabrico, S. A.», con domicilio en pla-